

Montag, 27.03.2023, 16:36 Uhr

# Den Verein geprägt

## SC Wörthsee trauert um Dirk Marsen



Der SC Wörthsee trauert um sein Ehrenmitglied Dirk Marsen. (Bild: SC Wörthsee)

Über 42 Jahre lang hat Dirk Marsen den SC Wörthsee mitgeprägt. Laut Information seiner Söhne Luz und Thies sei er friedlich in seinem Bett zuhause eingeschlafen. "Der SV Wörthsee trauert um Dirk und verliert mit ihm eines seiner verdientesten Mitglieder", heißt es von Seiten der Vorstandschaft. "Dirk war von 1970 bis 2012 Schriftführer des Vereins und darüber hinaus in vielen weiteren Funktionen, unter anderem als Übungsleiter im Allgemeinsport und als Sportabzeichen-Prüfer, tätig. Zudem war er von 1983 bis 1995 BLSV-Vorsitzender im Kreis Starnberg bis jetzt dessen Ehrenvorsitzender. Im Mai 2012 wurde er vom SC Wörthsee zum Ehrenmitglied des SC Wörthsee ernannt."

Dirk Marsen habe die Entwicklung des SC Wörthsee zum heutigen modernen Mehrspartenverein entscheidend mitgestaltet. "Die frühzeitige Einführung der EDV, die Herausgabe der Vereinsnachrichten, der Internetauftritt, die Teilnahme am Landkreislauf sowie am Sportabzeichen-Wettbewerb und vieles andere sind ihm zu verdanken. Der Verein trauert zusammen mit den Familien von Luz und Thies Marsen, Freunden und Verwandten."

URL: Diesen Artikel erreichen Sie schnell und unkompliziert über die URL **<http://short.waz-up.de/5935678>**

**Copyright: Wochenanzeiger Medien GmbH**